



PERIÓDICO

EL HERALDO
DE XALAPA

PAGINA

13/08/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Protestan contra sobrerepresentación de Morena en Congreso de la Unión



Integrantes del Frente Cívico Nacional se manifestaron frente a la Junta Local Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral (INE) en Veracruz contra la sobrerepresentación del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en el Congreso de la Unión.

Los inconformes marcharon del Teatro del Estado “General Ignacio de la Llave” a las instalaciones del INE, donde bloquearon de manera intermitente la avenida Manuel Ávila Camacho, en la ciudad de Xalapa.

Llevaban pancartas donde se leía: “en democracia todos los votos cuentan igual”, “democracia, justicia, libertad”, “No a la mayoría artificial, consejeros del INE, magistrados del TEPJF respeten nuestro voto”, “no a la sobrerepresentación” y “Consejeros del INE y magistrados del TEPJF no se echen la soga al cuello, digan no a la sobrerepresentación”.

<https://heraldodexalapa.com.mx/xalapa/94352-protestan-contra-sobrerepresentacion-de-morena-en-congreso-de-la-union.html>